



Dorint

Blüemlisalp  
Beatenberg · Interlaken



3G-Zertifikat

## NEU AB MONTAG 13. SEPTEMBER 2021

gilt die vom Bundesrat beschlossene 3-G Zertifikatspflicht für Restaurants, Freizeiteinrichtungen und Hallenbäder. Hotels sind nicht explizit aufgeführt für die Zertifikatspflicht, jedoch ist die Benutzung von einem Restaurant oder von einem Hallenbad im Hotel nur mit einem Zertifikat gestattet. **Dies führt dazu, dass bei Eintritt in unserem Hotel ein gültiges Zertifikat für Ihren Aufenthalt verlangt werden muss!**

Alle Gäste ab 16 Jahren, die ab dem Montag, 13. September im Hotel anreisen oder länger als 13. September 2021 bleiben, **müssen bei der Anreise ein gültiges Zertifikat vorweisen können.** Das Zertifikat kann in Papierform oder digital als App vorgewiesen werden. Ein Zertifikat hat nur Gültigkeit laut den Vorgaben des BAG mit einem QR-Code. **Ein Covidtest ohne Zertifikat mit QR Code dürfen wir nicht akzeptieren.**

Gäste die am Montag, 13. September abreisen müssen noch kein Zertifikat vorweisen.

Gültigkeit vom Zertifikat: Ein Zertifikat, das aus Impfung oder Genesung ausgestellt wurde, hat eine lange Gültigkeit von mehreren Monaten. Ein Zertifikat, das aus einem Test hervorgeht, hat eine Gültigkeit von 48 oder 72 Stunden (je nach Test). **Der Gast ist verantwortlich, dass eine Verlängerung/Erneuerung vom Zertifikat stattfindet und diese an der Rezeption wieder vorgezeigt wird.**

Kinder bis zum Alter von 16 Jahren sind von der Zertifikatspflicht befreit.

Maskenpflicht im Hotel: Bitte beachten Sie, dass für alle Gäste ab 12 Jahren das Tragen einer Maske (über Mund und Nase) in öffentlich zugänglichen Räumen obligatorisch ist. Wir bitten die Gäste, dass Sie Ihre Maske im Hotel immer tragen, ausser: Sie sind im Zimmer, Sie sitzen im Restaurant, in der Bar oder Sie befinden sich im Wasser im Hallenbad sowie in der Sauna.

Falls Sie über ein ärztliches Attest verfügen für eine Maskenpflichtbefreiung, bitten wir Sie einen PCR-Covid Test zu machen, welcher nicht älter als 72 Stunden ist, vor der Anreise. Weiter bitten wir Sie eine Kopie des Attests an unserer Rezeption abzugeben.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung!

*Ihr Blüemlisalp-Team*



Dorint

Blüemlisalp  
Beatenberg · Interlaken

3G-Certificate

## NEW FROM MONDAY 13TH OF SEPTEMBER 2021

the 3-G certificate requirement for restaurants, leisure facilities and indoor swimming pools applies as decided by the Federal Council. Hotels are not explicitly listed for the certificate requirement, but the use of a restaurant or an indoor swimming pool in the hotel is only permitted with a certificate. **This means that a valid certificate for your stay must be requested when entering our hotel!**

All guests aged 16 and over who arrive at the hotel from Monday, September 13th or stay longer than September 13th, 2021, **must be able to present a valid certificate upon arrival.** The certificate can be presented in paper form or digitally as an app. A certificate is only valid according to the requirements of the BAG with a QR code. **We are not allowed to accept a Covid test without a certificate with a QR code.**

Guests who leave on Monday, September 13th do not need to present a certificate.

Validity of the certificate: A certificate issued from vaccination or convalescence has a long period of validity of several months. A certificate that consists of testing is valid for 48 or 72 hours (depending on the test). **The guest is responsible for ensuring that the certificate is extended / renewed and that this is shown again at the reception.**

Children up to the age of 16 are exempt from the certificate requirement.

Mask requirement in the hotel: Please note that all guests aged 12 and over must wear a mask (over the mouth and nose) in publicly accessible rooms. We ask guests to always wear their mask in the hotel, unless: You are in the room, you are sitting at the table in the restaurant, at the bar or you are in the water in the indoor pool and in the sauna.

If you have a medical certificate for a mask exemption, we ask you to do a PCR-Covid test, which is not older than 72 hours, before arrival. We also ask you to hand in a copy of the certificate at our reception.

Thank you very much for your cooperation!

*Your Blüemlisalp-Team*